



TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

LA INDUSTRIA NACIONAL DE DISTRIBUIDORES DE AUTOMÓVILES Y DE AUTOPARTES CIERRAN FILAS CONTRA LA REGULARIZACIÓN DE LOS AUTOS 'CHOCOLATE' —EL PROGRAMA SOLO CONTEMPLA 10 ESTADOS

Mientras que por varios años se condenó la importación ilegal de vehículos a México, especialmente provenientes de Estados Unidos, el gobierno federal emitió la semana pasada un decreto "por el que se fomenta la regularización de vehículos usados de procedencia extranjera". Estos son mejor conocidos como «autos chocolate». Por ello, la industria nacional de distribuidores y de autopartes pidió ser tomada en cuenta en el próximo proceso de emisión de reglas para este decreto. Al respecto, Guillermo Rosales, presidente de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA), lamentó que el decreto sea débil en exigir la situación legal del vehículo, como: Reporte de robo, Relacionados con algún delito, Aspectos técnicos, Condiciones físico-mecánicas y Protección al medio ambiente. Durante un posicionamiento público a través de YouTube, Rosales y representantes de la industria automotriz y de autopartes criticaron esta decisión que va en contra de la industria nacional. Distribuidores de automóviles y la industria de autopartes prevén afectaciones al sector en México con la regularización de los autos 'chocolate'. "Es preocupante que la regularización solo es un pago de 2,500 pesos sin tomar características del vehículo. Esto es un trato inequitativo al hacer a un lado los impuestos que la ley de comercio exterior señala; porque se exenta el pago del IVA y el tratamiento aduanero", destacó Rosales. Por su parte, Virginia Olalde, representante de la ANPACT, celebró que el decreto no incluya a los vehículos pesados —como transporte de carga y pasajeros—; de estos, también se incrementó la importación irregular con 7.5% más de ingresos a México entre enero y noviembre de 2021 que en el mismo periodo de 2020. Se les conoce como "autos chocolate" por una referencia popular a que carece de importancia o valor.



CLASIFICACIÓN DE LAS BASES LUBRICANTES

Las bases lubricantes son clasificadas por el Instituto Americano del Petróleo (API). Para clasificarlos por su calidad, considera las características de: % de azufre, % de saturados e índice de viscosidad y los divide en 5 grupos. El Grupo I y el Grupo II son considerados como aceites minerales, siendo el Grupo II de mayor calidad por ser hidroprocesado. El Grupo III y el Grupo IV son considerados sintéticos, siendo el Grupo IV de mayor calidad al ser Polialfaolefinas (PAOs). Y en el Grupo V se encuentran los que no se consideraron en el resto de los Grupos.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

PEUGEOT 9X8 RECIBE EL PREMIO AL HYPERCAR MÁS ATRACTIVO DEL AÑO

El Peugeot 9X8 Hypercar se presentó en julio de 2021 y conquistó al jurado del Grands Prix du Festival Automobile International y a los entusiastas del diseño de automóviles. "Estoy muy orgulloso de recibir este premio, que es un reconocimiento al trabajo de los equipos de Diseño y Peugeot Sport, que trabajaron juntos en este proyecto", dijo Matthias Hossann, director de Diseño de Peugeot, "La calidad de aprendizajes con el equipo de Peugeot Sport fueron excepcionales, tanto a nivel técnico como humano". El Peugeot 9X8, es una nueva generación de autos de carreras, que hará su debut en el Campeonato Mundial de Resistencia (WEC) de la FIA en 2022.



DURANTE EL 2021 LA INTENCIÓN DE COMPRA DE CAMIONETAS Y AUTOS NUEVOS AUMENTÓ CASI EL 40%



Según el Informe Anual de Vehículos 2021, la demanda en autos y camionetas 0km, a través de comercio electrónico creció un 15% en comparación al año anterior, lo que muestra que cada vez más los mexicanos prefieren adquirir un auto nuevo a través del e-commerce. Sobre esta misma línea, la intención de compra aumentó un 40%, y los modelos más visitados fueron SUV con 34%, de las que ya se había mostrado un crecimiento de más del 200% en los últimos 3 años; Sedán con un 18% y Pick-Up, con el 17%.

INFORMACIÓN

GENERAL

431-26012022 | ENE 26



CASOS DE COVID-19 SE QUINTUPLICAN EN NIÑOS Y ADOLESCENTES

En las dos primeras semanas de enero de 2022, entre el 1 y el 16 de este mes, se registraron 3 mil 609 casos de COVID-19 en menores de edad, confirmados por resultado positivo a la prueba; mientras que en la primera quincena de diciembre de 2021 se contabilizaron 668; es decir, de un mes a otro, en el mismo periodo, los casos se quintuplicaron. Esto de acuerdo con el reporte del Sistema Nacional de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes (SIPINNA), integrado con información de la base de datos de la Secretaría de Salud federal sobre casos de COVID-19 en México. Los casos registrados en la primera quincena de este enero de 2022 incluso son el doble de todos los que se contabilizaron en todo el mes de diciembre, cuando hubo mil 412. De los casos confirmados entre el 1 y el 16 de enero, 627 fueron en niños de 0 a 5 años; mil 058, en menores de 6 a 11 años y mil 924, en adolescentes de 12 a 17 años.



ARRANCA PFIZER PRUEBAS DE VACUNA PARA ÓMICRON

Pfizer Inc y BioNTech SE dijeron el martes que iniciaron un ensayo clínico para probar una nueva versión de su vacuna diseñada específicamente para atacar la variante Ómicron del Covid-19, que ha eludido parte de la protección proporcionada por el régimen original de dos dosis del fármaco. Las empresas tienen previsto probar la respuesta inmunitaria generada por la vacuna basada en Ómicron tanto en un régimen de tres dosis en personas no vacunadas como en una inyección de refuerzo para personas que ya recibieron dos dosis de la vacuna original. También están probando una cuarta dosis de la vacuna actual frente a una cuarta dosis de la vacuna basada en Ómicron en personas que recibieron su tercera dosis de la vacuna de Pfizer/BioNTech entre tres y seis meses antes. Las empresas tienen previsto estudiar la seguridad y la tolerabilidad de las inyecciones en las más de mil 400 personas que participarán en el estudio.



FDA PIDE NO USAR MEDICAMENTOS CONTRA COVID POR BAJO EFECTO CONTRA ÓMICRON

Los medicamentos de anticuerpos para COVID-19 de las compañías Regeneron y Eli Lilly no deberían seguirse utilizando debido a que es poco probable que tengan efecto alguno contra la variante ómicron del coronavirus, que actualmente representa una inmensa mayoría de las infecciones en Estados Unidos, señalaron reguladores federales de salud el lunes. La Administración de Alimentos y Medicamentos (FDA por sus iniciales en inglés) dijo que revocaría la autorización para uso de emergencia de ambos fármacos, los cuales fueron adquiridos por el gobierno federal y administrados a millones de estadounidenses con COVID-19. En caso de que los medicamentos resulten efectivos en el combate a nuevas variantes, la agencia señaló que podría autorizar nuevamente su uso.



ÓMICRON NO MARCARÁ EL FIN DE LA PANDEMIA: CREADOR DE LA SPUTNIK V

El pronóstico del fin de la pandemia ha ganado fuerza entre la comunidad científica debido a la menor severidad y mayor transmisibilidad de la variante ómicron; sin embargo, uno de los desarrolladores de la vacuna rusa Sputnik V, Alexénder Guíntsborg, aseguró que su propagación hará surgir variantes más agresivas, por lo cual no terminará la emergencia sanitaria. El director del Centro de Epidemiología y Microbiología Gamaleya expresó en una entrevista, recogida por RT, que la probabilidad de la generación otras versiones del SARS-CoV-2 se incrementa conforme existe una mayor expansión de alguna variante. "No nos ayudará a salir de una pandemia por la sencilla razón de que cuánto más se multiplique y más a menudo se transmita, más probable es que surjan nuevas cepas".



RECOMENDACIÓN



MÉXICO REGISTRÓ EN LAS ÚLTIMAS 24 HORAS
44 MIL 902 CASOS
Y **475 MUERTES** POR COVID-19

Recuerda que hoy es el último día de vacunación para adultos entre 50 y 59 años en la CDMX. Síguete cuidando y utiliza cubrebocas KN-95 en todo momento.

FÚTBOL

#ESTAMOS EN LA CANCHA

431-26012022 | ENE 26



RAYADOS: JAVIER AGUIRRE Y SU GRAN PREOCUPACIÓN, PREVIO AL MUNDIAL DE CLUBES

La preocupación del "Vasco" se debe a que el cuadro regiomontano tendrá a 10 jugadores que disputarán con sus selecciones la próxima Fecha FIFA, rumbo al Mundial de Qatar 2022. "Estamos ocupados en ver la manera de transportar a los jugadores una vez que terminen sus compromisos con sus selecciones, trasladarlos de sus sitios a Abu Dhabi. El viaje más descansado es de más de 15 horas con escalas; es una buena paliza para el jugador que viene de jugar varios partidos", explicó en rueda de prensa. Para las próximas eliminatorias que se inician la última semana de enero y concluyen la primera de febrero, el Monterrey prestará a sus selecciones al costarricense Joel Campbell, a los argentinos Maximiliano Meza y Esteban Andrada, al colombiano Stefan Medina, al chileno Sebastián Vegas y a los mexicanos César Montes, Héctor Moreno, Jesús Gallardo, Luis Montes y Rogelio Funes Mori.



LEÓN: ARIEL HOLAN SE PREOCUPA POR LA FUERTE LESIÓN DE UNA DE SUS ESTRELLAS

Ariel Holan, técnico de León, se mostró preocupado por la lesión que obligó a Ángel Mena a salir del campo durante el partido de este sábado en el que León venció a Pachuca 2-1 para obtener su primera victoria en el inicio de este Clausura 2022. "Estoy satisfecho más que por el juego, por el resultado, eso es muy bueno en el ánimo. Estoy un poco preocupado por Mena, lo de Osvi (Osvaldo Rodríguez) es solo un roce, no tendrá problema en ir con la selección, lo de Ángel fue disminuyendo con el pasar del tiempo", dijo en conferencia de prensa virtual. De igual manera, el estratega destacó las consecuencias de esta nueva ola de la pandemia del coronavirus en los futbolistas de la Liga MX. Si bien señaló que en todos los equipos hay afectaciones, explicó que en el caso de sus dirigidos la capacidad física ha sido mermada y por eso la victoria contra Pachuca tuvo un doble valor.



PACHUCA: ALMADA YA TRABAJA CON FUERZAS BÁSICAS



Tras comenzar una nueva era con Pachuca, el director técnico Guillermo Almada destacó el nivel que tiene la institución en sus Fuerzas Básicas, a quienes ha comenzado a conocer y de quienes refiere, a mediano y largo plazo habrá jugadores que llegarán al primer equipo conforme a las necesidades que se vayan presentando. "En fuerzas básicas hay muy buenos futbolistas, mucha materia prima, estamos en proceso de irnos involucrando con estas divisiones y el conocimiento de jugadores, hemos ascendido a algunos a primera división que están teniendo participación. "Con el correr del tiempo aparecerán otros, estamos sumando jugadores, conociendo otros, armaremos un selectivo en la institución con los mejores futbolistas y seguramente entrarán a primera división de acuerdo a las necesidades que se tengan, llevamos un buen proceso de trabajo, hay muchos futbolistas muy interesantes".